

► Information ► WDR Weltweit ► Sendung vom 17. April 2008

Verzweifelt gesucht: Mari und Maddie

WELTWEIT auf der Spur vermisster Kinder

📺 Donnerstag, 17. April 2008, 22.00 - 22.30 Uhr

📺 Freitag, 18. April 2008, 10.35 - 11.05 Uhr (Wdh.)



Gerry und Kate McCann, die Eltern von Maddie

Findet Maddie! Diese einmalige Medienkampagne in Zeitungen, Fernsehen und vor allem im Internet starteten die Eltern McCann. Denn: vor einem Jahr verschwand ihre damals dreijährige Tochter unter nach wie vor ungeklärten Umständen aus einer Ferienanlage an der Algarve. Unter Verdacht, nach wie vor, auch die Eltern. Ihre verzweifelten Appelle gingen rund um den Globus bis zum Papst. Erfolglos.

Jetzt verschwand ein zweites kleines Mädchen ganz in der Nähe an der spanisch-portugiesischen Grenze: Die kleine Mari, Kind armer Eltern. Sie ging im Dorfladen eine Tüte Chips kaufen und wurde seither nie wieder gesehen. Was steckt hinter dem rätselhaften Verschwinden der Kinder? Warum wurde der Fall Maddie McCann bis heute trotz starker Verdachtsmomente nicht aufgeklärt oder eingestellt? WELTWEIT geht in Portugal auf Spurensuche, schaut zurück und fragt am Beispiel Portugals: Warum verschwinden- so wie in Portugal- jedes Jahr tausende Kinder in Europa?



Die Eltern der vermissten Mari Luz Cortes

Autor:

Antonio Cascais, Edeltraud Rimmel

Stand: 07.03.2008

© WDR 2008